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Recursos financieros a 
sectores productivos 

"Hay disponibilidades financieras para el sector 
agricola, ganadero, industrial, de la construcción, etc., 
incluyendo renglones de créditos que hasta el mes pasa
do hablan sido muy poco utilizados", dijo ayer el presi
dente de la Junta Ing. Duarte al referirse a la reactiva
ción económica nacional y "al papel que para ello tienen 
asegurados los diversos sectores productivos". 

Sobre este particular el gobernante destacó que está 
en vigencia una linea de capital de trabajo por 50 mill<>
nes para la industria manufacturera, de los cuales al 2 

-Foto de LA PRENSA, por Payán. 
NUEVOS PROGRAMAS. La señorita Alba Campos, colab<>
radora de Círculos Estudianilles, y el señor Ruffo Vitto 
Marroquin, de la Subsecretaria de Cultura, dan a conocer 
los nuevos proyectos encaminados a la superación de la ju
ventud. 

Analizan respuesta de 
Pdte. del CCE a la VOA 

La respuesta qu"e dio el 
presidente del Consejo 
Central de Elecciones, Dr. 
Jorge Bustamante, ante la 
"Voz de los Estados Uni
dos", relativa a que la 
Constitución está vigen
te ... "unicamente para las 
cosas que a la Junta Rev<>
lucionaria, de Gobierno 

conviene", se base en el 
Decreto 114, explicó ayer 
dicho Consejo. 

Al trascribir la parte 
que ha motivado comenta
rios, dice: 

-¿Ustedes están en 
plan de celebrar elec
ciones, el año que viene? 
__pasa a la página 24 _ 

ESTACIONES DE BOMBEO. Fueron licitados la tuberia, 
válvulas y accesorios para equipar 8 estaciones de bombeo y 
12.tan~ues del .Proyecto Zona Norte, destinados a mejorar el· 
ser;v}~•g d~ a_gjl3' PJ)IB,b)e ·¡le San •llaJvador, Al momento de 

de julio anterior sólo se hablan usado un millón 400 mil 
colones, lo que representa apenas ~jo- un 2.8 por 
ciento. 

También hizo ver el ingeniero Duarte que se tienen 
una linea de pro-exportación y de exportación de aproxi
madamente 58 millones y medio de colones la cual debe 
ser usada amplia y adecuadamente. · 

Recordó también el presidente de la Junta que recien
temente "pusimos a disposición de la industria, una 
linea de crédito para capital de trabajo estructural por 
52 millones de colones". Explicó que estos recursos lle
gan al usuario por un interés del 7 por ciento para la pe
queña empresa y del JO por ciento para la mediana y la 
grande. El plazo es de hasta 4 años". 
~e indicó qu elos interesantes fijados para ese tipo de 

prestamos son los más bajos obtenibles en el mercado. 
Subrayó el presidente Duarte la necesidad de impul

sar la producción y que para ello están disponibles las 
lineas de crédito, puesto que debe considerarse que "la 
solución para el problema económico del pais se en
cuentra en producir más''. finalizó diciendo el mandata
rio. 

Gestiónase cooperación 
para comercio exterior 

Gestiónase una mayor 
cooperación técnica para 
llevar adelante los progra
mas de comercio exterior 
·en El Salvador, mediante 
la consultoría y asistencia 
de organismos como la 
OEAylaONU. 

Asi lo informó ayer el 
Lic. Nicolás Roberto Mon
ge, sub-secretario de In
tegración Económica y 
Planificación del Mercado 
Interno. refiriéndose a la 
importancia de que los 
programas nacionales de 
exportación, sean respal-

Vll Convención 
de A.A. próximos 
sábado y domingo 

"Llevar el mensaje es 
responsabilidad de todo 
A.A." es el lema que 
tendrá la Vil Convención 
Departamental de Al
cohólicos Anónimos, que 
se efectuará el sábado y 
domingo próximos. 

La Asociación intergru
pal de Alcohólicos Anóni
mos del Departamento de 
San Salvador, invita a t<>
dos los miembros, a sus 
familiares, amigos y per- . 
sanas interesadas en con~r 
cer como trabaja esta so-
__pasa a la página 24 _ 

dados por esos organis
mos internacionales. 

El funcionario regresó 
hace algunos dlas de Gi
nebra, Suiza, donde se re
alizaron gestiones para re
activar los programas na
cionales. Se reunió -
dice- con representantes 
del Centro de Comercio In
ternacional (CCI), entre 
__pasa a la página 38 _ 

Amplios re
cursos financieros para los 
sectores productivos, anun
ció ayer el Ing. José NaP<>
Ieón Duarte. · 

abrir ofertas, de izquierda a derecba : Dr. Fidel Angel 
lez h., asesor Jurídico de ANDA; Carlos Filiberto Cativo, Cor
te Cuentas; Tte. Cnel. e lng. Roberto Esteban Santos, presi
dente de ANDA e lng. Roilolfo Morales,•gerente del Proyécto. 

-Foto de LA PRENSA, por- A. Flores. 
NO SE INAUGURA. Santa Ana. El moderno edificio del P<>
der Judicial de esta ciudad ba quedado concluido. Personas 
que se mueven en ese Ramo esperan que se inaugure pronto 
para que sean instalados alli, todos los tribunales para ma
yor comodidad. 

Duarte y Cnel. Gutiérrez 
con Pdte. de Honduras 

Una visita de cortesla 
efectuaron ayer los man
datarios salvadoreños, al 
presidente de Honduras. 
general Policarpo Paz 
Garcia. en esa hermana 
República. 

Sobre el objetivo de la 
visita, informa la Secre
taria de Información de la 
Presidencia. en el comuni
cado de prensa que dice : 

"El señor presidente de 
la Junta Revolucionarla 
de Gobierno, Ing. José Na
poleón Duarte ; el señor vi-

cepresidente de la Junta y 
comandante en jefe de la 
Fuerza Armada coronel e 
ingeniero Jaime Abdul 
Gutiérrez y el señor mi
nistro de Relaciones Exte
riores , doctor Fidel 
Chávez Mena. hicieron es
te jueves 13 de agosto, una 
visita de cortesia al señor 
presidente de Honduras 
general Policarpo Paz 
Garcla. 

Durante la entrevista, el 
gobernante hondureño es
__pasaalapáglna55 _ 

Insostenible situación 
encaran en Suchitoto 

Profundamente 
dramática e insostenible, 
a causa de la violencia im
perante, consideran los 
habitantes de Sucbitoto y 
su jurisdicción. la si
tuación que viven desde 
bace tiempos, por haber 
sido escogido ese sector 
por los grupos extremis
tas. como un sitio de ope
raciones donde actúan con 
impunidad. 

La información que da
remos a continuación. nos 

ha sido proporcionada por 
personas que basta hace 
algún tiempo, y por no de
jar abandonados sus habe
res y viviendas, trataron 
de "resistir" -como ellos 
dicen-, basta las últimas 
consecuencias. una vida 
llena de peligros en los h<>
gares que tenian estable
cidos en toda esa amplia 
jurisdicción. Fuera de los 
daños materiales que les 
han causado -dicen-, 
__pasa a la página U _ 

Hoy finaliza plazo de 
vigencia de Decreto 701 

Hoy finaliza el plazo de 
vigencia del Decreto 701, 
emitido por la Junta Rev<>
lucionaria de Gobierno el 
29 de mayo del corriente 
año . Respecto a ese 
Decreto, el Instituto Sal
vadoreño de Derecho Tri
butario se pronunció en 
dlas pasados, a través de 
una mesa redonda de la 
que surgieron importantes 
conclusiones. 

Un vocero del inatituto 
mencionado, dijo que la 
mesa redonda se consti
tuyó en un verdadero éxi
to, gracias a ·la calidad de . 

los exposistores. quienes 
apegados al decreto cita
do, realizaron exhaustivos 
análisis que dejaron en 
claro que· éste favorece a 
un gran número de contri
buyentes. aunque se tiene 
el problema que quienes 
son beneficiados por tal 
medida, deben cancelar 
todo antes del 31 di
ciembre del corriente año, 
lo cual representa serias 
dificultades por la falta de 
liquidez y financiaminto 
que a nivel nacional, exis
te en los actuales momen-
tos. .< • 
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